

Habay: le futur écoquartier sur un site pollué depuis la guerre!

Publié le Samedi 14 Mai 2016 à 06h00

Un million d'euros pour assainir le site qui accueillera le futur écoquartier de Marbehan : une somme colossale, assumée par IDELux. L'objectif de l'intercommunale est de trouver un partenaire afin d'y construire 130 logements.



Cela fait de longs mois que les habitants de Marbehan voient passer un charroi incessant de camions. En cause : des travaux d'assainissement d'un futur écoquartier. En plein centre du village, juste à côté du Spar, se situe l'ancienne usine Lambiotte, spécialisée dans la chimie du bois. Un terrain acheté un million d'euros en 2008 par IDELux, poussé par la commune d'Habay qui souhaitait, à terme, le transformer en écoquartier. Mais au moment d'entamer les travaux de démolition des bâtiments, l'intercommunale s'est rendue compte que le site était gravement pollué. En cause : un puits de créosote, une sorte de carbonyl, qui avait été

enfoui lors de la Première Guerre Mondiale. Ce produit extrêmement nocif pour l'environnement et les nappes phréatiques, l'est aussi pour la santé humaine.

La suite de cet article est à lire dans la Meuse Luxembourg de ce samedi ou **dans nos éditions numériques. (<http://num.sudinfo.be>)**